

Hand in Hand

»Regionalmarke »Eifel«: Die »Vulkan Brauerei« und »Bäckerei Lutz« kooperieren.

MENDIG/BÜCHEL. Ivan Jelinic, Gastronomieleiter des »Eifel«-Gastgebers »Vulkan Brauerei« aus Mendig, und Michael Lutz, Chef des »Eifel«-Produzenten »Bäckerei Lutz« aus Büchel haben die gleichen Ansprüche an Qualität und Professionalität und die gleichen Überzeugungen in puncto Regionalität und »Eifel«. So wurden nach eigenen Rezepturen exklusive »Eifel«-Produkte für die »Vulkan Brauerei« entwickelt, die auch alle mit »Vulkan-Bier« gebacken sind: »Vulkan-Bierbrot«, »Vulkan-Ciabatta«,



Handschlag auf die Zusammenarbeit (von links): Michael Lutz und Ivan Jelinic. Foto: Vulkan Brauerei

und die »Vulkan-Speckstange«. Bald kommen noch Frühstücksbrötchen und Backwaren für das Brauhaus-Frühstück dazu. Alle Produkte gibt es ausschließlich im »Vulkan Brauhaus« und nicht im Handel - selbst nicht in den gut 20 »Lutz«-Filialen.

Dies sei eine vorbildli-

che Kooperation innerhalb des Netzwerkes der »Regionalmarke Eifel«, wo es viele Gewinner gibt: Gäste, Hersteller, Gastronomen und die Region Eifel, so Markus Pfeifer von der Regionalmarke.

www.vulkanbrauerei.de

www.baeckerei-lutz.de

www.regionalmarke-eifel.de